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Zitat von LionelHutz 

sry genauso wie dem hussarek ging es doch vielen

Sieht man doch auch an den Zuschauerzahlen

mir nicht, ich habe die Dauerkarten seit dem Abstieg von einer auf drei aufgestockt und ein
fast-Bayernfan aus meinem privaten Umfeld ist durch mein Beitragen in dieser Zeit seit dem
fast Aufstieg unter Weiler zum bedingungslosen Glubbfan geworden und hat mir gestern am
Valze gesagt dass er mit dankbar ist das Glubbgefühl kennengelernt zu haben. Und er hat nach
der letzten Saison vorab gesagt, er hätte es im Gefühl dass mit einer ganzen Saison Köllner
aufsteigen werden.
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